



Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Aipda Suharto sambang warganya sampaikan pesan kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Apr 1, 2024 - 12:55



Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Aipda Suharto sambang warganya sampaikan pesan kamtibmas

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Senin, 01 April 2024, Kapolsek Cicurug, Kompol Mangapul Simangunsong, S.H., M.H., melalui Bhabinkamtibmasnya, Aipda Suharto, turun langsung ke lapangan untuk memberikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat Desa Benda, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB di Kampung Bangkongreang RT.004 RW.004 tersebut, Aipda Suharto menggarisbawahi pentingnya koordinasi antara warga dengan pihak kepolisian, terutama dalam menyampaikan informasi yang berkaitan dengan gangguan keamanan dan pembangunan desa.

"Tetaplah berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas agar informasi seputar gangguan keamanan dan pembangunan desa dapat segera diatasi," ujar Aipda Suharto.

Selain itu, masyarakat juga diberikan kesempatan untuk curhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai upaya menjaga harkamtibmas di Desa Benda. Himbauan juga diberikan agar masyarakat proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

"Apa pun kendala atau informasi seputar kamtibmas yang ditemukan, segera laporkan kepada kami melalui kontak yang telah disediakan," tambahnya.

Selain itu, dalam upaya mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), masyarakat diminta untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang.

Kegiatan tersebut juga memperhatikan kesehatan masyarakat dengan menghimbau penggunaan masker dalam kegiatan sehari-hari untuk menghindari penyakit ISPA.

Kapolsek Cicurug juga menekankan larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan aturan teknis pengelolaan sampah dan membuka lahan perkebunan dengan cara membakar untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan dan hutan.

Situasi pasca-pencoblosan Pemilu 2024 di Desa Benda dilaporkan aman terkendali, masyarakat dapat beraktifitas seperti biasa tanpa gangguan.

Dengan penuh perhatian, masyarakat juga diingatkan untuk memonitor aktifitas anak-anak mereka selama bulan puasa, menghindari konflik antar kelompok, serta tindak pidana lainnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terbilang aman dan kondusif.

Demikianlah upaya Kapolsek Cicurug dalam memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat Desa Benda, semoga hal ini dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.